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Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e nove, às quinze horas e cinquenta 
minutos, na Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus 
Universitário, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, 
Professora Drª. Olinda Batista Assmar com a presença dos seguintes membros: Aldemar 
Sena de Araújo, Aleta Tereza Dreves, Laura Costa Sarkis, Andrea Maria Lopes Dantas, 
Antonio Carlos Fonseca Pontes, Aurimar Ferreira da Silva, Carlos Alberto Franco da 
Costa, Carlos Frank Viga Ramos, Carromberth Fernandes Carioca, Cleber Ronald Inácio 
dos Santos, Danúzia da Silva Rocha, Dário Lopes de Fiqueiredo, Edson dos Santos 
Farias, Euzébio de Oliveira Monte, Francisca Estela Lima Freitas, Francisco Antonio 
Saraiva de Farias, Francisco Carlos da Silveira Cavalcanti, Francisco de Assis Bezerra, 
Francisco Pereira da Costa, Gerson Rodrigues Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de 
Melo, Gilberto Francisco Dalmolim, Heidi Soraia Berg, Iroélio Alves de Sousa, Jacó César 
Piccoli, João Carlos de Souza Ribeiro, João Petrolitano Gonçalves de Assis, José Cláudio 
Mota Porfiro, José Guedes de Souza, José Mauro Souza Uchôa, Josimar Batista Ferreira, 
Lucas Araújo Carvalho, Luiz Eduardo Pedroso, Manoel Coracy Sabóia Dias, Manuel Alves 
Ribeiro Neto, Marcos Aurélio de Alcântara, Marcus Augusto Damasceno do Vale, 
Margarida Lima Carvalho, Maria Dolores de Oliveira Soares Pinto, Maria José da Silva 
Morais Costa, Maria Luzenira de Souza, Maria Rosélia Marques Lopes, Mark Clark Assem 
de Carvalho, Minoru Martins Kinpara, Moisés Barbosa de Souza, Nei Ahrens Haag, Nei 
Sebastião Braga Gomes, Reginaldo Assêncio Machado, Renildo Moura da Cunha, 
Rodrigo Otávio Peréa Serrano, Rosângela de Araújo Pereira Holanda Souza, Rosemir 
Santana de Andrade Lima, Rozilaine Redi Lago, Rubicleis Gomes da Silva, Rusleyd Maria 
Magalhães de Abreu, Sebastião Elviro de Araújo Neto, Simone Perufo Opitz eTadeu 
Coelho da Silva. Após abertura da sessão, a senhora presidente solicitou a leitura da Ata 
da Reunião do dia doze de maio de dois mil e nove, que foi aprovada por maioria dos 
votos e cinco abstenções, com a ressalva de fazer constar que a discussão acerca da 
adesão da universidade do novo ENEM será feita em momento posterior. Antes de dar 
início à pauta o conselheiro Gerson solicitou inclusão do Edital de Pesquisa nº 01/2009 e 
do Edital do PIBIC para discussão. Por sugestão da conselheira Rusleyd, em 
concordância com o conselheiro Gerson, a inclusão ficou para a pauta do dia seguinte. 
Em continuidade, a Profª. Olinda comunicou aos membros do Conselho Universitário a 
destituição do representante do Colegiado do Curso de Engenharia Civil e passou aos 
informes gerais das ações desenvolvidas na instituição como: a ExpoUFAC, a 
potencialização da gráfica, a nova instalação do Núcleo de Processo Seletivo, as 
discussões à nível nacional do regime de trabalho de professor DE, ampliação dos 
recursos destinados ao REUNI e a necessidade de normatização interna do afastamento 
de servidores para o Exterior. Em seguida foi concedida oportunidade à conselheira 
Rusleyd, Pró-Reitora de Pesquisa para conduzir as discussões acerca do Regimento da 
Pós-Graduação. Como metodologia ficou definida a leitura de cada artigo, fazendo 
destaques para discussão, quando necessário. Finalizada a leitura geral do documento foi 



discutida e revista a redação do Regimento até o artigo quinze. Em alguns aspectos do 
documento, a discussão foi mais enfática no que diz respeito a: inclusão da formação 
técnica profissional, supressão do artigo nono, deslocamento do artigo doze para a seção 
a que se refere e a permanência do vice-coordenador na composição do colegiado. 
Registre-se que todos os artigos que desencadearam discussão foram revistos e 
aprovados, exceto o que diz respeito à permanência do vice-coordenador na composição 
do Colegiado do Curso, ficando deliberado que seria definido após a discussão da 
presença no vice compondo as instâncias deliberativas da instituição. Devido ao 
avançado da hora, a sessão foi suspensa para dar continuidade aos trabalhos no dia 
seguinte. Por solicitação do conselheiro Aldemar, a senhora presidente acatou para 
inclusão ao final da pauta da reunião seguinte, esclarecimentos acerca do funcionamento 
do Serviço de Saúde. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a sessão, às dezoito horas e cinqüenta e cinco 
minutos. E para constar, eu, Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos 
Colegiados Superiores, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, será 
assinada por todos. 
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